

2がつ えんだより



寒い日が続きますね。最近、寒さのせい朝の外遊びに出る子が少なくて登園時に静かでさみしいことが多いですが、逆にお部屋はワイワイガヤガヤ熱気で汗が出そう！年末にサンタさんからもらった新しい玩具や本でいっぱい保育室では、新しい遊びが目白押しで子どもたちの集中力が上がって落ち着いていること！

新しい玩具で試行錯誤の子どもたち、ブロックでびっくりするような作品ができたり、華麗にコマ回しを決めたり、新しいことに挑戦して目がキラキラ！新しいことに挑戦すると脳内に新しい動きがインプットされてスキルアップの期待も！今月も、日々レベルアップしながら楽しく過ごしていきます！

年主題「とむぎだす」
～希望の中で～

キリストはおいでになり、
遠く離れているあなたがたにも、
また、近くにいる人々にも、
平和の福音を告げ知らされました。

月主題 「だいすき」
冬の自然を感じながら遊ぶ

今月の予定

10日(土) おたのしみ会

16日(金) 避難訓練

22日(木) 小学校見学・交流会～ひかり～



保育園からお知らせ



○令和6年4月よりたんぼぼ・ほし・ひかり組の主食を保育園提供に変更します。
現在、ランチルームを利用している子どもたちの給食は、副食（おかず・汁物）を保育園で提供、主食（ごはん）はご家庭から持参していますが、令和6年4月より主食も保育園で提供します。それに伴い、給食費の集金が月5,500円になります。よろしく願いいたします。

○バレンタインデーのお菓子の交換について
園内でのお菓子の交換、子ども同士のお菓子の交換は、誤飲・誤食の危険性があるのでお控えください。ご協力お願い致します。





ひよこ組（0歳児）



1月は一気に寒い日が続きましたね。お腹の風邪やインフルエンザなどが流行る中、お休みや受診へのご理解、ご協力ありがとうございました。いつも元気に登園してくてるひよこ組♡毎日ニコニコで手繋ぎを沢山したり、シャボン玉を追いかけてたり…身体を動かして寒さに負けず楽しく過ごしています！※10日(土)はお楽しみ会があります！ひよこ組の可愛い姿をきっとお見せできると思います♡ご参加、お待ちしております♪

うさぎ組（1歳児）

1月は「さむい〜」と言いながら遊ぶ姿が多く見られました。その為体操をしてから戸外に出たり、外で遊んだ後にはお湯で手を温めたりしながら過ごしていました。今月はお楽しみ会がありますね。みんなお楽しみ会で流す曲をかけると自然と身体が動いていますよ♪ノリノリで踊る子、不思議そうにしている子などなど、本番はどのような姿を見せてくれるのか…お楽しみに！



すみれ組（2歳児）

1月の懇談会には、沢山参加して頂きありがとうございました。おうちでのエピソードもちょこっと聞くことが出来て良かったです。さて、2/10にははいよいよお楽しみ会があります。すみれぐみの部屋では歌ったり踊ったり元気一杯のみんなですが、見られるのが苦手なすみれぐみさん…どうなるかな…(笑)当日の朝は、「ダンス見れるの楽しみだなー!」と楽しいオーラ全開で送り出して下さいね!!



たんぽぽ組（3歳児）

先日の懇談会では、お忙しい中沢山のご参加ありがとうございました。お家での様子も聞いて良かったです!!最近のたんぽぽぐみは、おたのしみ会に向け練習をしています。「今日はなにやるの?」と楽しみにする姿も見られます♪日々全力で取り組んでいるので、お家で疲れが出るかもしれません。(特にダンスは毎回全力です笑)変わったことがありましたら、お気軽にお声掛けください!本番では沢山の人の前でやるので、緊張してしまうかもしれませんが、温かく見守ってください!

ほし組（4歳児）

急に寒さが厳しくなった1月。再びインフルエンザやコロナウィルスが出始めました。そんな中、お楽しみ会に向けての練習がスタート!みんなで決めた歌、楽器、ダンスなので練習も積極的です♪ネタバシですが(笑)出し物は、楽器は昨年、ダンスはどんぐりfes.で披露済…ただ進化した姿を見せるべく、練習に励んでおります!お楽しみに…!? さて2月。まずはお楽しみ会を元気に乗り切って、その後は寒さに負けず、たっぷり外遊びを楽しみたいと思います!

ひかり組（5歳児）

空気の乾燥が気になる時期になり、いろいろな感染症の流行が見られるようになりました。風邪やインフルエンザの予防に充分配慮しながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。今月はお楽しみ会。今年はおみんなの力を合わせるものとやりたいことを友達と作り上げるものに取り組んでいます。うまく意見を言えなかったり、反対に気持ちのぶつかり合いもありますが、最後には頑張った!と一緒に喜ぶことができるように気持ちを合わせていきたいと思います。どうぞ温かく見守ってあげてくださいね。

